

tration de la justice, le maintien du bon ordre, l'établissement des services publics et le soutien des pauvres dans les hôpitaux.

L'an dernier, le gouvernement a payé la jolie somme de \$83,000 pour le soutien des hôpitaux, dont \$43,000 à l'hôpital Sainte-Marie et \$40,000 à l'hôpital *Good Samaritain*.

La perception des impôts se fait avec certaines formalités réglementaires.

Chaque semaine deux cavaliers font le tour des mines, se faisant suivre de deux chevaux et de deux ânes, sur lesquels l'or est chargé à fur et à mesure qu'il est reçu. Au retour, l'un des officiers ouvre la marche, l'autre la ferme ; ils vont ainsi à la résidence du gouverneur, puis, de là, à la banque, y déposer le précieux métal.

En route pour Kozirefsky

Cette ville est à 1100 milles de Dawson. On s'y rend par le Yukon. Les révérends Pères René et Camig, ainsi que le Frère Cunnigham, sont au nombre des passagers, à bord du *Suzie*.

Les paysages qui nous entourent ressemblent à ceux que j'ai déjà décrits ; ce sont des montagnes, tantôt boisées, tantôt nues.

Nous passons *Rampart City*, *Forty Miles City*, *Circle City* et *Anvick*, petites villes de médiocre importance ; puis nous arrivons à *Eagle City*. Le bateau y stationne deux heures. Le site ici est fort joli et les maisons ont assez bonne apparence. C'est une localité d'avenir, à cause des mines d'or qui se trouvent à douze milles de distance.

Eagle city est une station militaire. Les soldats bordent le rivage à l'arrivée du bateau. Et le major Ray, premier commandant sur toute la ligne de l'Alaska américaine, nous fait l'honneur d'une visite. « Je viens, dit-il, offrir mes respects aux sœurs et voir, en même temps, si la révérende mère accepterait la direction d'un hôpital dans cette ville. » Il ajoute que, pour favoriser cet établissement, il est prêt à mettre à la disposition des Jésuites sa scierie mécanique, ses outils, etc., etc...

Le bateau s'est remis en route. Des villages indiens se dessinent à nos regards, se succédant avec une physionomie toujours à peu près la même. Le 21 juillet, après cent heures de navigation, nous arrivons à notre chère maison de Kozirefsky.

ST MARIE DE L'ANGE-GARDIEN.

(A suivre).